

Vie sportive L'AGM omnisport revient à ses origines

La « vieille dame » se porte bien

Depuis 1981, l'AGM portait le nom d'Avant-garde et municipaux, dû à la fusion avec l'association sportive du personnel municipal. Suite à une assemblée générale extraordinaire, elle retrouve son nom d'origine, Avant-garde de la Motte.

Nom qu'elle portait à sa naissance le 8 juin 1910. « Nous sommes trop souvent confondus avec des agents municipaux. Tous les licenciés de nos sections sont tous des bénévoles », explique le président Philippe Salomé.

Cette « très vieille dame », comprend 9 sections avec 680 licenciés. Une légère baisse due au départ de la boxe promotion et de la lutte olympique. Cette dernière ne donnant plus signe de vie.

La boxe anglaise est toujours bien présente.

L'AGM aide aussi les nouvelles sections à démarrer et à se développer. C'est le cas du floorball, ce cousin du hockey sur glace, mais qui se joue dans un gymnase. Il affiche aujourd'hui une identité forte avec des techniques, des règles et un équipement spécifiques pointus. Hamid Makich, 30 ans était licencié de cette discipline à Besançon. À Vesoul depuis fin 2011, il souhaite la développer dans notre cité. « Je compte sur l'AGM pour nous aider à développer ce sport sur Vesoul. Nous allons mettre en place une journée démonstration. C'est une activité qui peut intéresser les scolaires, l'UNSS et l'USEP ».

L'AGM se porte bien, grâce



■ Une partie des bénévoles de l'AGM omnisports.

à la vente d'une partie du terrain, l'association a investi plus de 7.000 € dans la rénovation de Presle et de son gymnase.

L'investissement des bé-

névoles est également à souligner, notamment la section full-contact qui a entrepris les peintures.

Bureau : Philippe Salomé, président ; François Rebes-

chini et Maurice Waltz, vice-présidents ; Richard Cartier, trésorier ; Denis Grandjean, secrétaire.

Contact : Philippe Salomé, tél : 03.84.76.45.57